



## Champions académiques

publié le 03/04/2017

En Futsal, Théo, Charly, Dylan, Flavien, Paolo, Lucas, Alaedin et Mateo ont remporté brillamment tous leurs matchs, mercredi 22 mars et sont devenus champions académiques.

Suite à leur succès, un journaliste de "Sud Ouest" et "Haute Saintonge" est venu les interviewer. Un article paraîtra prochainement dans les journaux.

Bravo à eux !

Prochaine étape le championnat inter-académique à Limoges.

### Portfolio



### Document joint

 [futsal\\_photo](#) (PDF de 539.7 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**